

Vereinsmeisterschaft im Doppel

Am Freitag, 16.12.2011, fand unsere jährliche Herren-Doppelvereinsmeisterschaft statt.

20 Aktive nahmen dieses Jahr am Turnier teil. Die Spannung begann hier schon vor den Spielen, da im Losverfahren die Doppel zusammengestellt wurden. Nach der Auslosung und der Gruppenbildung fingen die Spiele an.

In der Gruppenphase ging es vor allem darum, durchzukommen und sich möglichst weit vorne zu platzieren, so dass man in der K.O.-Runde erst einmal gegen die vermeintlich „schwächeren“ Doppel aus der anderen Gruppe antreten konnte. So sah man tolle Spiele und auch schon viel Hektik bei den Spielern.

In den Viertelfinalen wurde es dann richtig ernst und es wurde um jeden Ball gekämpft. Das Interessante war, dass alle Doppel der Gruppe I rausflogen und alle Doppel der Gruppe II weiter kamen.

In den Halbfinalen standen sich dann folgende Doppel gegenüber:

Halbfinale 1: Günter Stöckle / Roman Chilla gegen Sebastian Schlor / Maik Schlor

Halbfinale 2: Patrick Kiefer / Philipp Klittich gegen Andre Schleicher / Louis Schickle

Hier war bemerkenswert, dass 3 Jugendspieler, die als Jugendersatzspieler bei den

Herrenmannschaften gemeldet sind, noch kräftig mitmischten. Die Halbfinale hielten, was sie versprochen. Spannende und gute Spiele. Im Halbfinale 2 setzen sich Andre Schleicher und Louis Schickle zwar mit Mühe, aber letztendlich sicher durch. Im Halbfinale 1 war das Spiel deutlich offener. Jeweils 2 Sätze konnte jedes Doppel für sich entscheiden. Im spannenden fünften Satz konnte sich das Doppel Sebastian Schlor / Maik Schlor mit einem knappen Vorsprung durchsetzen.

Das Finale war dann eine relativ klare Angelegenheit. Das Doppel Schlor / Schlor konnte sicher mit 3:0 gewinnen.

Wir gratulieren Sebastian Schlor und Maik Schlor zum Gewinn der Vereinsmeisterschaft!